

BOSSMAN

Deloitte Cetak Rekor Pendapatan \$64,9 Miliar di TA2023, Memperkuat Kepemimpinan Global dengan Inovasi dan Komitmen Sosial

Dr. Hidayatullah - BOSSMAN.CO.ID

Apr 11, 2024 - 21:01



[Deloitte](#) mencatatkan pendapatan global yang menakjubkan sebesar \$64,9 miliar untuk tahun fiskal yang berakhir pada Mei 2023, mencerminkan pertumbuhan 14,9% dalam mata uang lokal dan kenaikan 9,3% dalam dolar AS dari tahun sebelumnya. Kenaikan ini menegaskan posisi Deloitte sebagai pemimpin global

di industri jasa profesional, mendorong inovasi dan pertumbuhan melalui pendekatan multidisiplin uniknya di tengah tantangan global yang semakin kompleks dan perubahan cepat yang didorong oleh teknologi.

Joe Ucuzoglu, CEO Deloitte Global, menyoroti keunggulan Deloitte dalam menghadirkan solusi interdisipliner dan keberagaman pemikiran sebagai kunci pembeda di pasar. Keberhasilan ini tidak hanya mencerminkan keahlian teknis yang luar biasa tetapi juga komitmen Deloitte untuk memperkuat kepercayaan publik dan mendukung klien serta komunitas dalam mengatasi tantangan global.

Deloitte mempertegas komitmennya terhadap tujuan yang berarti, mengintegrasikan keahlian dari seluruh spektrum layanannya untuk menangani disrupsi digital dan memanfaatkan kecerdasan buatan (AI) generatif. Kemitraan strategis dengan NVIDIA dan fokus pada Prinsip Teknologi Etis mencerminkan dedikasi Deloitte dalam memimpin era teknologi baru yang bertanggung jawab.

Dalam memajukan keunggulan berkelanjutan, Deloitte memperluas layanan Operate-nya, mengintegrasikan teknologi dan layanan digital untuk meningkatkan efisiensi operasional klien. Keberhasilan ini didukung oleh jaringan pengiriman Operate global, yang menawarkan solusi terdepan untuk tantangan bisnis seperti keamanan siber, perpajakan, dan risiko.

Deloitte juga menekankan pentingnya aksi iklim, bekerja dengan klien di berbagai sektor untuk mengubah komitmen iklim menjadi tindakan yang konkret. Inisiatif seperti GreenLight Solution dan GreenSpace Tech menunjukkan komitmen Deloitte terhadap solusi iklim inovatif dan berdampak.

Praktik Consulting dan Risk Advisory Deloitte melaporkan pertumbuhan yang signifikan, dengan peningkatan pendapatan sebesar 19,1% dan 17,5% dalam mata uang lokal, masing-masing. Deloitte tetap berkomitmen pada etika, integritas, dan standar kualitas tertinggi dalam semua praktiknya, mendemonstrasikan pentingnya kepercayaan dan keandalan dalam memperkuat pasar modal.

Investasi dalam teknologi, aliansi, dan pengembangan karyawan menyoroti pendekatan Deloitte yang progresif dan berkelanjutan. Dengan fokus pada pembelajaran dan pengembangan, keberagaman, kesetaraan, inklusi, dan kesejahteraan mental, Deloitte berupaya mendukung dan mengembangkan tenaga kerjanya sejumlah 457.000 karyawan secara global.

Komitmen Deloitte terhadap dampak sosial yang signifikan tercermin dalam inisiatif globalnya, termasuk Iklim Dunia dan Kelas Dunia, yang bertujuan untuk memajukan solusi berkelanjutan dan membantu memenuhi kebutuhan mendesak terkait dengan krisis kemanusiaan dan kesetaraan kesehatan.

Dengan pencapaian ini, Deloitte tidak hanya memperkuat posisinya sebagai pemimpin industri tetapi juga menegaskan komitmennya terhadap nilai-nilai inti dan misi untuk membuat dampak yang berarti bagi klien, komunitas, dan dunia.